

# García-Calzada aspira a otro mandato de cuatro años en la Cámara de Comercio

Logroño, 30 ene (EFE).- El empresario Jaime García-Calzada aspira a renovar la presidencia de la Cámara de Comercio de La Rioja con una candidatura a los comicios de esta institución, que se celebrarán el próximo 21 de marzo.

García-Calzada ha ofrecido este lunes una conferencia de prensa acompañado por la veintena de empresarios que forman su candidatura al Pleno de la Cámara, muchos de los cuales le han acompañado durante el mandato que ahora concluye.

La experiencia al frente de la Cámara, de hecho, es el principal aval en el que se ha apoyado García-Calzada, que ha subrayado que sus compañeros y él mantienen "la ilusión por trabajar en favor de todas las empresas y autónomos de La Rioja".

García-Calzada ha recordado que su mandato en la Cámara ha coincidido con "años muy difíciles" marcados primero por la pandemia "y todo lo que conllevó" y luego "por el incremento de precios de las materias primas y de la energía, de costes, de la inflación desvocada y para colmo una guerra".

Dentro de ese escenario para las empresas también cree que "este año va a ser complicado" ya que, según cree, prácticamente no habrá crecimiento económico.

García-Calzada ha explicado que el último día para presentar candidaturas al pleno de la Cámara de Comercio de La Rioja es el 10 de febrero y los comicios, si los hay, tendrán lugar el 21 de marzo, una fecha elegida por el Gobierno regional aunque tras dialogar con la Cámara, ha precisado.

"Tenemos una ilusión basada en que ya contamos con una experiencia al frente de esta institución", ha afirmado García-Calzada, rodeado por representantes, entre otros, del sector hostelero, como Francisco Martínez; o del Comercio, Fernando Cortezón.

También el presidente de las empresas tecnológicas riojanas José Luis Pancorbo; de la Construcción, Carlos del Rey, o el expresidente de la Cámara, José María Ruiz Alejos, entre otros, a los que se suman nuevas personas, ha

precisado García-Calzada, que ha incidido en que "aquí hay personas de todos los sectores" de la economía regional.

El presidente de la Cámara, que también ocupa este cargo en la Federación Riojana de Empresas, ha incidido en el papel que juega la Cámara para ayudar a las empresas exportadoras riojanas.

Además ha subrayado que no concurren a este proceso "con un programa fijo" porque "no somos un partido político", sino que "solo queremos dar servicio a empresas y autónomos".

"Con las dificultades de estos años actuamos en relación a como va la economía, para cubrir las necesidades de todos los empresarios, ese es nuestro programa electoral, adaptarse a las circunstancias", ha concluido García-Calzada.EFe

ep